

„Tag der Ehemaligen“ an der Mittelschule Erdweg

„Wann wusstest du denn, was du mal werden willst?“

Mit dieser und vielen weiteren Fragen konnten die 7. und 8. Klässler ihre ehemaligen Schulkollegen beim ersten Tag der Ehemaligen an der Mittelschule Erdweg löchern.

Im Rahmen dessen folgten insgesamt 14 letztjährige Absolventen der Einladung der Schule, um im Zuge der Berufsorientierung für sämtliche Fragen zu Ausbildung und Leben nach der Schule Rede und Antwort zu stehen. Aber auch wichtige Themen wie die Wahl geeigneter Praktika oder der Vorbereitung auf den Qualifizierenden Mittelschulabschluss kamen nicht zu kurz.

Und so konnten die Ehemaligen den aktuellen Schülerinnen und Schülern Infos bieten, die sie „selbst gerne auch schon früher gewusst hätten!“



Wie bereits beim neu eingeführten Tag der Berufe, will die Mittelschule Erdweg zukünftig den Bereich Berufsorientierung noch weiter forcieren. Als eine der Säulen des Mittelschulunterrichts sollen die Schülerinnen und Schüler so zur Wahl des für sie passenden Ausbildungsplatzes befähigt und perfekt auf die Berufswelt vorbereitet werden.

Einen großen gewinnbringenden Anteil daran können die Eindrücke und Erfahrungen der Absolventen sein.

Hierfür bedanken wir uns ganz herzlich bei allen Ehemaligen und freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Schuljahr!

